



CONFERENCIA EN LA FACULTAD DE TRADUCCIÓN



El expresidente extremeño, ayer en la Facultad de Traducción / PERELÉTEGUI

Ibarra critica que se combata el acceso universal a la música

E. S. C.

El expresidente de la Junta de Extremadura, Juan Carlos Rodríguez Ibarra, se mostró ayer en Salamanca partidario del acceso universal a la música y criticó que “se lo quieran cargar” porque “dicen que es piratería”. Además, abogó por “replantear” el sistema educativo en España porque “no está funcionando”. Ese cambio pasa, según él, por un nuevo modelo que evite el fracaso escolar y que incorpore las nuevas tecnologías en la enseñanza, recordando que “a medida que avanzamos, la realidad virtual se impone a la física”.

En su opinión, “tener en cuenta esto es fundamental para enfrentarse al mundo”, ya que, según resaltó, “quien ignore esto ignorará el mundo en el que se van a mover” las nuevas generaciones. El exmandatario incluyó estas reflexiones en el marco de la conferencia *La sociedad del conocimiento*, que pronunció en la Facultad de Traducción y Documentación. En su intervención, el político extremeño incidió en el auge progresivo de las nuevas tecnologías, al vaticinar que “en unos cuatro o cinco años tendremos internet en las pestañas”.